



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/24522

02/10/2020

60452

**AUTOR/A: REQUEJO NOVOA, Pedro Jesús (GVOX); CONTRERAS PELÁEZ, Francisco José (GVOX); RAMÍREZ DEL RÍO, José (GVOX)**

#### RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que en el año 2019 la producción audiovisual española representó un 14% de la producción audiovisual en la UE-28, ocupando el tercer puesto en este sentido. España produjo un total de 263 largometrajes cinematográficos, de las 1.881 películas que se produjeron en la UE-28. Los datos con los que cuenta el Ministerio de Cultura y Deporte se refieren únicamente a películas o largometrajes cinematográficos.

En los diez primeros meses de este año, el Ministerio de Cultura y Deporte ha recibido 42 solicitudes en el marco del procedimiento de salvaguarda de derechos de propiedad intelectual en Internet que tramita la Sección Segunda de la Comisión de Propiedad Intelectual del Departamento.

Durante el año 2019, el Ministerio recibió 29 solicitudes en el marco del procedimiento citado.

Madrid, 11 de noviembre de 2020